



Rio wird 20

- wir sind dabei!

Nachhaltigkeitskongress 2011 in Stuttgart

Du kommst aus Baden-Württemberg, bist zwischen 16 und 26 Jahre alt und interessierst dich für Nachhaltigkeit?

Dann bist du beim Nachhaltigkeitskongress für Jugendliche und junge Erwachsene **AM 15. JULI 2011 IN STUTTGART** genau richtig!

Unter dem Motto: „Rio wird 20 – wir sind dabei!“ beschäftigst du dich gemeinsam mit vielen jungen Leuten aus Baden-Württemberg und zahlreichen Experten in Debatten, Workshops, Planspielen und beim Markt der Möglichkeiten mit den Themen, die dir wichtig sind. Ob grüne Technologien, nachhaltige T-Shirt-Produktion oder Stadtführungen der anderen Art – du entscheidest über dein Programm!

Mehr Infos zum Programm gibt's ab sofort unter www.wir-ernten-was-wir-saen.de und www.jetzt-das-morgen-gestalten.de. Auch die Anmeldung ist natürlich online möglich.



WAS BEDEUTET „RIO WIRD 20“?

Im Jahr 1992 blickte die Welt auf Rio de Janeiro: Beim Erdgipfel der Vereinten Nationen stellten die Delegierten wichtige Weichen für die nachhaltige Entwicklung. Zwanzig Jahre später – 2012 – kommt die Konferenz am gleichen Ort zusammen, um Bilanz zu ziehen und neue Herausforderungen anzugehen. In Stuttgart wollen wir gemeinsam diskutieren, was das für Baden-Württemberg und die junge Generation bedeutet.



Baden-Württemberg